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広聴委員会会議録（要点筆記） 

令和 ４年１１月２２日（火） 

午後 ２時３０分 開会 

場所 全員協議会室          

○小栗佳仁委員長 

ただいまから、半田市議会広聴委員会を開催します。 

協議題１「第３１回議会報告会の振り返りについて」を議題とします。 

１０月２５日に開催しました、第３１回議会報告会ですが、まずもって参加者が非常に少なかったこと

が大きな課題であったと思います。今回の結果を踏まえ、今後のやり方を考えていかなければならないと思い

ます。本日は、この後の予定もあり時間もないため協議せず、今後の議会報告会のあり方について各会派で

検討してもらい、１２月定例会の会期中開催予定の次回委員会で報告していただきたいと思いますがいか

がですか。 

 

〇嶋崎昌弘委員 

少し確認したいことがあるため、休憩にしてください。 

 

〇小栗佳仁委員長 

しばらく休憩にします。 

午後 ２時３６分 休憩 

午後 ２時５５分 再開 

○小栗佳仁委員長 

会議を再開します。 

休憩中の協議した内容を申し上げます。 

まず、委員長の考えとして多治見方式を参考に実施することをご説明しましたが、詳細については、次回

の委員会で協議したいと思いますので、皆さまには１２月定例会中に各会派の意見をまとめてきていただき

たいと思います。また、その内容に基づき、次年度への引継ぎについても作成していきたいと思います。これに

ご異議ありませんか。 

【「なし」との声あり。】 

 

○小栗佳仁委員長 

ありがとうございます。以上で本日の議事は、すべて終了いたしましたが、ほかに何かありますか。 

【「なし」との声あり。】 

 

○小栗佳仁委員長 

ないようなので、これをもちまして広聴委員会を閉会いたします。 

午後３時００分 閉会 


